



新人戦の季節がやってきました

昨日23日に「新型コロナまん延防止等重点措置期間」が終了しました。24日から10月3日迄が「移行期間」となり、その詳細を記載した通知を配付しましたので必ずお読みください。

さて、28日～30日に、市中体連新人総合大会を、コロナ感染対策を講じながら無観客で開催します。今大会の組合せは、オープン抽選でシードがありません。本番を想定した練習試合もできないままどの学校も大会に臨みます。なお、本校は部員数の関係で、バレーボール部が高瀬中学校との合同チーム、卓球部が個人戦のみの出場となりますが、どの種目も今回は「一発勝負」といった感があります。それぞれが気持ちを強くもってプレーしてほしいと思います。各自が目標（本日配付の学年だよりに掲載）をもって参加します。ご声援をよろしくお願ひします。

28日が雨で屋外種目が1つでも実施できない場合は、屋外種目は全て順延ですが、屋内の種目は天候にかかわらず予定どおりに実施します。天気が怪しい場合、特に屋外競技の部員は各顧問からの連絡にご注意願ひします。なお、実施の有無にかかわらず、28、29日は弁当持参です。

<第1日目(9.28)の組み合わせ>

バレーボール(女子):日和田中にて
【予選リーグ・Dグループ】

第1試合 対 郡山三中 9:00～、第3試合 対 緑ヶ丘中

※ リーグ1位が2日目の決勝トーナメントへ

バスケットボール(男子):磐梯熱海スポーツパークにて

【トーナメント】

第2試合 対 安積中 10:20～ ⇒勝てば第5試合 対 守山中 14:20～

ソフトテニス(女子):郡山庭球場にて

【団体戦・予選リーグ・Bブロック(2チーム)】

第1試合 対 行健中 9:00～ ※リーグ2位迄が決勝トーナメントへ。個人戦は2日目。

卓球(男子):宝来屋郡山総合体育館にて

【個人戦のみ3名出場】

<シングルス> 七海くん、宗像(隼)くん、宗像(蒼)くん

○ 歌舞伎学習の進捗状況について

9月19日の柳橋歌舞伎定期公演は、コロナ禍により、大人の部も開催を見送ることになり大変残念でしたが、本校の歌舞伎学習は、予定どおりご指導を継続していただいております。しっかりしたものになってきました。先日は、化粧コースの生徒が、初めて両演目の役者に化粧をしての立ち稽古を行いました。気合いが入るとはこのことかという雰囲気でした。また、三味線コースは、10月1日の市合奏祭に参加し「キセキ(GReeeeN)」と「白鳥の湖(チャイコフスキー)」の2曲を演奏することになっています。音が揃いリズムのある調べになってきました。

これから10月23日のみたて祭の発表まで、義太夫、三味線の方との合わせなど、まだまだやることはありますが、生徒たちはやる気十分で楽しそうに取り組んでいます。

なお、前回もお知らせしましたが、ホームページは更に詳細に毎日更新しておりますので、右のQRコードからご覧ください。

携帯サイトQRコード



